

Traktor-Picknick am 31. Mai 2025

Der letzte Maisamstag gestattete uns endlich, die erste Ausfahrt im Jahre 2025 durchzuführen. Nachdem schon 3 Ausfahrten und 1 Feldmesse wetterbedingt ausgefallen waren, freuten wir uns umso mehr.

Pünktlich um 10:30 Uhr starteten wir bei der Shell Tankstelle Pfaffstätten. Warum immer auf der Tankstelle ist einfach erklärt: Tanken, Luftkontrolle und vor der Abfahrt das Örtchen besuchen.

Die kleine Reise führte uns nach Traiskirchen, Möllersdorf, Stadtrandsiedlung, bis wir unbefestigte Straßen erreichten. Unser Obmann führte die Kolonne an und prompt verpasste er eine Abzweigung. Kein Problem, es wurde sofort eine Alternativ-Strecke gefunden und keiner bemerkte den Fehler.

Feldwege und spärlich befahrene Rasenwege führten uns zu unserem Ziel, die „Jagdhütte“ der Jägerschaft Traiskirchen. Dort erwartete uns schon unser Drehorgelspieler „Kremserl“ mit seinem Kollegen Andreas.

Rasch wurden Tische und Bänke aus dem sonnigen Bereich in den Schatten gebracht. Helga rührte schon fleißig den Gulaschsuppentopf (Gulaschsuppe von Fleischhauer Spadt aus Möllersdorf, sehr zu empfehlen) und der gemütlichen Aufnahme von Speisen und Getränken stand nichts mehr im Wege.

Eine Ausfahrt ohne kleines Hoppala kann nicht sein. Beim Hans seinem 15er Steyr machte sich der Ölmaßstab selbständig und legte auf den Kotflügeln eine kleine Ölschicht. Sebastian, der Schrauber des Clubs, behob den Fehler und alles war wieder gut.

Von meiner Seite möchte ich im Namen des Clubs ein Danke an Rudi und Helga sagen, die Tisch und Bänke anschleppten usw. Auch ein Dank geht an Traude und Martin die uns servicetechnisch (Getränke/Gulaschsuppe etc.) betreuten.

Tratsch und Schmäh bis in den späten Nachmittag rundeten den Tag ab.

Gerhard Schützl